La despolitización del asesinato político

JOSÉ MARÍA SALBIDEGOITIA ARANA

Es necesario un compromiso para cerrar la puerta al totalitarismo, por muy disfrazado de patriotismo que esté

os vascos tenemos que aprender y sacar alguna lección del pasado terrotista que nos sirva para mejorar la convivencia democrática. El olvido

y la despolit ización del assistance político ma aportan nada positivo, nos vacian de coda posibilidad de aprender y de mejorar. La memoria debe ser política posque los assistanos bandiciplos a adornar el poder político. Necesitiantes una memoria que conducta a la iniciativa una compressoria que lorialidad de la contrata una compressoria que licito de lamendiriotiva una compressoria que licito de lamendirio-

e vuelva a repetir y, a su vez, enriquezca nuesra democracia. Pienso que hov la pelota está en el telado

de los partidos viscos, poeque la cuestión es de ceden político. Estas deben aportar un discurso basado en ideas comas que el decidir assinar al adversario político es una postura-tocultaria; que democracía y assistano político son términos incompatibles, que el terminmo nunc a fue necessiró, que fue hou manial decisión; que no hay justificación democrá-

tica posible; etc.
Foto, para que el discumo no sea solo palabras, se necesita un compromiso dirigido a alcanzar un acuerdo explícito y permanante para que nunca más a alguien en Euskadi se bito penal estaria completada con propuestas y compromisos a futuro en el ámbito po-

to intro.

Los temoristas quecism imponer un modetototo político y en la historia siempre los modetotos políticos y sociales se ensayan perviamento. Ninguno de estos modelos surge de la nada,

sin antecedentes, sin ensayos, sin comprobaciones.

Bed (as odd) intentions do RTA habo out of emission of the modeles sectional que querien. Pero quali l'has à l'enter en enterprise que transito que printim importe com transito de la companio de la companio de la companio de parte de la polici efici vasca succerdo y agrado parte de la polici efici vasca succerdo y agrado de assentara policio posa obresente ej polor policio del polici efici vasca succerdo y agrado la constanta policio posa obresente ej polor polimplicito de la fina. El hacho de haber de consocio polor nos infines de haber de consocio que del presente del polor policio del consocio del poder nos infines que habas uma decidida del presente en periodo lapor, la visionada territoria, de amenamen umb y avesirlar a suno, infine que la Diesenta fundir la considera su ministra del presenta del ministra del ministra del presenta del ministra del ministra

Y esto es lo que hay que evitar para siempre. De ahi, el compromiso político para cerrar la puerra al totalitarismo, por muy disfizzado de particismo que esté y, para defendado con para la constancia de la configuración de la configuració

Nuestros representames ahora tienen ante si la immediata tarea de evistra la despolitiración del asseinato político y darle la dimensión necesaria incorporando al codenamiento juridico vaseo la concreción del principio de no securso al asseinato político.

of control and control of periods, era serio and control and control of the contr

son de ellos a causa del miero autolimador. Se contraba la libertad Por ello se puede decir que las victimas del terroismo de ETA son el segéo en que nos vemos todos los visacos que arramos la democracia. Las victimas directas del terrocismo son el segéo de como descripción de la parsión de la comitanzia democrática nota en segéo de la comitanzia de la comitanzia de segéo de segéo de la comitanzia de segéo de la comitanzia de segéo de segéo de la comitanzia de segéo de segéo de la comitanzia de segéo se

sos de la victima se fineca del tercetimo sone al espejo de la convinca de democriscia conte en de espejo de la convinca de democriscia conte en de la pisto del tercetimo de ESA deber se resultante en suda política. Als pracoças que al face de la conventión de ESA deber se resultante en suda política. Als pracoças que al face conventión de la c

ie be nuestro, en nombre del pueblo vasco.

Divimado la despolitzación del asesimeno,
político, los aspectos mocales, problemas personales, etc., de las victimas se pueden resolter mucho mejor, poque se los deta del senintido de servir al fortalecimiento democrático de la suciedad vasva.